
９月度実行委員会での、主な報告事項及び決議事項をお知らせいたします。

作成：書記

日時・場所 ２００９年  ９月１２日（土）１１：０４～１２：１３　　ＰＴＡ会館２階

１. 開会礼拝 讃美歌　：４６１番(１､２､４節) 　聖書朗読：ローマ人への手紙　５章６～８節

　　祈祷 開会祈祷：文化部部長　　　 　　　食前祈祷：副会長

２. 会長 ・８月４日（火）に開催された「第二次教育会議」に出席した。この会議は教職員の方々と

開 　共にＰＴＡ、後援会、同窓会からも出席をさせていただいて、共に聖学院教育の未来を考

会 　える会として毎年行われている。まず、このような会議に出席できた恵みを感謝したい。

挨 　幼稚園、小学校、中学・高校、大学、大学院、米国アトランタ国際学校各校の取り組みを

拶 　伺い、オール聖学院が子どもを大切に育てている学校であることを再確認した。

・８月１７日（月）からは「ＰＴＡ軽井沢キャンプ」に参加した。皆様と共に祈り、話し合

　うことによって、沢山の良い交わりを持つことが出来た。三笠会館のシェフによるセミナ

　－ハウスの食事も大変おいしかった。このキャンプ期間中、様々な所で準備に励む文化部

　員の姿をあちこちで拝見した。お一人おひとりの心からのご奉仕に感謝申し上げる。

・夏休み中に活動くださった各部の皆様にも、感謝申し上げる。

・新型インフルエンザの流行も懸念されるが、１１月の記念祭に向け事業部を中心に準備を

　進めてくださいますよう、よろしくお願いします。

・１０月３１日(土)開催の「父母の会 第５支部私学振興拡充支部大会」の準備については

　父母の会を中心に、学年代表の方々のお力をお貸しいただきたい。

大野校長 ・今年は「ＰＴＡ軽井沢キャンプ」に欠席し申し訳ありませんでした。話を伺っていると、

　今年も良き祈りと交わりの時を持てたようで、大変良かったと思っています。

・学校では夏休み直前の７月１４（火）から「中３北海道旅行」が実施された。天候にはや

　や恵まれなかったものの、学年全体で協力し合いながら気持ちよく楽しむ旅が出来た。

・「中１軽井沢生活」は７月１６日（木）からクラス毎に実施された。中学１年生は初めて

　の宿泊行事だったが、一人ひとりがかけがえのない存在であることを改めて確信し、互い

　に尊重し合い、協力し合うことを学んだ３日間だった。軽井沢で決めたクラス目標を９月

　からの学校生活に活かしていってくれるだろう。

・９月最初の日曜日をキリスト教会では振起日という。夏休み明けの９月、心を振るい立た

　せ信仰をもって始めましょうという日である。ＰＴＡにとっては今日が振起日である。秋

　を迎え、これから後期の最大行事である記念祭に向けてご協力をよろしくお願いしたい。

・新型インフルエンザの現状は、９月に学校が始まってからは２名の感染者が出ている。集

　団感染とは程遠い現状であるが、集団感染防止対策の一つとしてチャペル礼拝をクラス毎

　の放送礼拝に切り替えた。チャペルへの移動がない為、礼拝時間が５分ほど長くなったが

　生徒達はよく集中して放送を聴いている。礼拝で心に蒔かれたみ言葉は、いつどんな時も

　一人ひとりを支えてくれる大きな力である。卒業してからも、心のどこかにキリスト教の

　教育が残っていて欲しいと願っている。奨励を担当する教師もよく準備をし、心を込めて

　礼拝に励みたい。

３. 城築校長補佐 ・９月５日(土)に開催した学校説明会の来校者は約４５０名だった。この日は生徒による筝

学 　曲、ハンドベル、吹奏楽の演奏が行われたが、演奏を披露するだけでなく、明るくのびや

校 　かに楽器を奏でる生徒達の表情も見ていただけた。外部で行われる説明会や大会、コンク

報 　ールに出場している時も、いつも生徒達は良い笑顔をしている。女子聖学院の生徒の笑顔

告 　は日本一である。

・『サンデー毎日』９月６日号の「学習塾いち押し中高一貫校」という記事の中で、生徒・

　保護者に薦めたい学校の１４位に女子聖学院が挙げられている。実際に女子聖学院に入学

　した生徒が「満足している」と塾に報告している結果が反映していると考えられる。

「実行委員会だより－９月号－」
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４. 総務部 ・次の通り「ＰＴＡだより」の取材を行った。

各 　８月１７日(月)～１８日(火）：ＰＴＡ軽井沢キャンプ、軽井沢セミナーハウス

部 ・「ＰＴＡだより１３９号」を９月１日(火)に発行した。実行委員会の皆様からも多くの

報 　感想を頂き、感謝である。総務部部員には夏休み中に「ＰＴＡだより」１３８号、１３

告 　９号の感想等を含めたアンケートを実施した。

施設厚生部 ・ベルマーク集計結果報告

　７月分実績：２４，９２３．５点　

　★この時点で女子聖学院のベルマーク累計点数(１９６１年４月から)が５００万点を達成

　　し、ベルマーク財団から額入り賞状をいただいた。

　９月分実績：２２，１１１．０点　　

・９月８日(火)の部会には、ベルマーク財団より５００万点達成の取材があった。

文化部 ・８月１７日(月)～１８日(火)「ＰＴＡ軽井沢キャンプ」を行った。８３名(内、先生方は

　１２名)の参加があり、大変恵まれた時を持つことが出来た。今年度は一泊二日に日程を

　変更し、プログラムの立て方に苦慮したが、開会礼拝から閉会礼拝まで通して参加する

　方が増えたことが、成果として残ったと思う。先生方も宿泊くださり感謝します。

　【参加者宿泊率】'０８年：５７％、'０９年：８３％

事業部 ・８月２６日(水)と９月２日(水)に、先生方と記念祭の打ち合わせを行った。

・今後の記念祭準備予定は次の通り。

　９月１２日(土)総務部、文化部、パパプロと打ち合わせ、９月１９日(土)施設厚生部と

　打ち合わせ、豚汁試作、１０月３日(土)部会、１０月２１日(水)リース作り、

　１０月２３日(金)、２４日(土)献品収集、１０月３０日(金)、３１日(土)準備日

父母の会 ・９月５日(土) 駿台学園で行われた第５支部合同研修会に出席した。

・９月１５日(火)に、父母の会の主旨や活動内容をお知らせする手紙を全校配布する。

同好会 ・同好会各部に実施した「記念祭アンケート」の結果をまとめ、第２回代表者会を１０月

　３日(土)に開催する。

・同好会秋号「発表会へのお誘い」を準備し、全校配布する予定である。

パパプロ ・７月１１日(土)、ソフトボール部との練習試合を開催した。

・記念祭では模擬店のほか、会場警備を担当する予定である。

会計 ・２００９年７月度、８月度のＰＴＡ会計について報告した。

書記 ・「本日の発言メモ」と「１０月の活動予定」を実行委員会終了後、書記まで提出くださ

　い。提出が後日となる場合はＦＡＸで送付願います。どうぞご協力ください。

５. 連絡、 （１）父母の会　私学助成第五支部拡充大会(１０月３１日<土>)について【父母の会】

　　検討事項 　 ①今年度は、北とぴあ　さくらホールにて１４時３０分から開催される。

　 ②女子聖学院の参加人数は６８名である。出席者名簿は１０月１５日(木)までに事務室

　　 に提出となっているので、学年代表の皆様には取り纏めをよろしくお願いします。

　 ③尚、１０月３１日(土)は記念祭準備日である。各自の予定を確認のうえ、拡充大会へ

　　 の参加にご協力いただきだい。

（２）女子聖学院学校説明会(１０月１０日<土>)について【城築校長補佐】

　 ①今年度も保護者の方々のお手伝いをお願いしたい。時間は１５時２０分からを予定し

　　 ている。会場は中学２年生の５教室を使用願います。

　　 → 実行委員会メンバーの協力をお願いしたい。詳細は当日に説明する【森副会長】

（３）記念祭に向けて【事業部部長】

　 ①配布資料「２００９年記念祭　模擬店一覧表｣と｢配置図」により説明した。

　 ②模擬店内容は昨年度と同じであるが、新型インフルエンザの流行も懸念されるので、

　　 当日まで色々な変更が起こり得ることを、各部の皆様にもご承知おきいただきたい。

　　 どうかご協力ください。
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５. 連絡、 （４）三校ＰＴＡ連絡会(７月１１日<土>)について【副会長】

　　検討事項 　駒込三校(聖学院小学校、聖学院中高、女子聖学院中高）から２２名のＰＴＡ役員が集ま

　り、大野校長先生にもご出席いただいて女子聖学院ＰＴＡ会館で開催した。主に三校合同

　講演会開催について話し合い、実施に向けての具体的な検討を進めていくことになった。

　今後、実行委員の皆様に協力いただく事があると思う。その節はよろしくお願いしたい。

（５）第二次聖学院教育会議第四回会同(８月４日<火>クローソンホール)報告【会計】

　当日は各校の取り組みが報告され、聖学院のすべての学校の先生方からお話しをお聞きす

　るという、貴重な経験が出来た。午前９時３０分から午後４時３０分までの長時間であっ

　たが、それぞれの学校の報告を大変興味深く伺った。限られた時間の中ではあったが、全

　体を聞き終えてみて、教育に対するオール聖学院の自信を感じたというのが率直な感想で

　ある。女子聖学院で学んできた高Ⅲの娘も、まもなく卒業の時を迎える。娘のこれからの

　人生のなかで、聖学院で受けた教育の意味に気付いてほしいと願っている。保護者として

　も聖学院で娘が学べた事を心から感謝したい。

（６）その他【会長】

　 ①聖学院中高からＰＴＡ主催「秋のＰＴＡ講演会のお知らせ」が届いている。

　　 日  時：９月２６日(土)午後３時３０分から

　　 場  所：聖学院中高本館５階ガイホール

　　 講演者：大野泰邦先生(聖学院中学部長　社会科教諭)

　　 演  題：｢子どもを育てる上で大切なこと～下町的教育論｣　

　　後日、お知らせを全校配布する。

　②聖学院フェアーのご案内

　　今年は９月１９日(土)に開催される。聖学院小学校から入場チケットをいただいたの

　　で、希望される方はお申し出ください。

　　　　　　　以　上
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